



## GANDENG GENDONG IKUT SASAR PENDIDIKAN

# Pemerataan Kualitas Sekolah Dongkrak Kesejahteraan

**YOGYA (KR)** - Program Gandeng Gendong yang digulirkan Pemkot Yogya tidak semata berbentuk fisik. Lembaga pendidikan juga turut disasar seiring dengan pemerataan pendidikan yang mampu mendongkrak kesejahteraan warga.

Implementasi Gandeng Gendong di dunia pendidikan tersebut diwujudkan dalam bentuk pendampingan kepada sekolah sasaran. "Misalnya ada sekolah yang memiliki standar mutu di atas rata-rata, maka lembaga pendidikan itu menggandeng sekolah di sekitarnya agar kualitas atau mutunya meningkat," urai Kepala Bidang Pengembangan Sekolah Dasar (SD) Dinas Pendidikan Kota Yogya Drs Rochmat MPd, Selasa (7/8).

Tahap awal, Gandeng Gendong di bidang pendidikan menyasar jenjang SD negeri. Dari empat UPT SD di Kota Yogya, masing-masing terdapat dua seko-

lah pendamping dan dua sekolah sasaran. Yakni UPT SD Utara ada SDN Bhayangkara menggandeng SDN Klitren, dan SDN Lempuyangwangi menggandeng SDN Tegalrejo I menggandeng SDN Karangrejo, dan SDN Bangunrejo I menggandeng SDN Pingit.

Kemudian UPT SD Selatan ada SDN Keputran A menggandeng SDN Panembahan, dan SDN Timuran menggandeng SDN Prawirotaman. Sedangkan UPT SD Timur ada SDN Kotagede 5 menggandeng SDN Karangmulyo, dan SDN Pakel menggandeng SDN Pandeyan. "Gandeng

Gendong ini bukan memberikan bantuan uang melainkan berbagi program peningkatan mutu pendidikan. Jadi bersama-sama belajar menyiapkan anak didik, paling tidak supaya nilai ujiannya bisa lebih baik," urai Rochmat.

Oleh karena itu, SD yang menjadi pendamping mengundang SD sasaran dengan mendatangkan narasumber yang kompeten. Selain kepala sekolah, guru yang mengajar di kelas 4, 5, dan 6 juga turut dihadirkan dan berdialog seputar strategi pendidikan.

Rochmat menambahkan, guna memberikan penekanan nilai pihaknya juga menjalin kerja sama dengan Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan (LPMP). Keberadaan LPMP tersebut untuk memberikan daya dukung ke sekolah pendamping kemudian ditularkan ke sekolah sasaran. "Kami sengaja mengawali



KR-Ardi Wahan

**Kesepakatan bersama program Gandeng Gendong di SDN Bhayangkara, Selasa (7/8).**

untuk jenjang SD karena sebarannya sudah cukup banyak di tiap kelurahan. Langkah ini juga untuk mendukung kebijakan PP-DB berbasis zonasi," imbuhnya.

Oleh karena itu, jika masing-masing SD negeri memiliki mutu dan kualitas tinggi, maka orangtua tidak ragu menyekolahkan anaknya di SD terdekat. Berbeda halnya jika mutu sekolah masih kurang, maka banyak orangtua yang mencari sekolah yang lebih jauh dari tempat tinggalnya. "Meski masih tahap awal, namun responsnya cukup bagus. Ke depan akan kami kembangkan lebih luas lagi," tandasnya.

**(Dhi)-c**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005